

## Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 21. April 2021

### Stellplatzverlust durch Außengastronomieflächen während der Pandemie

Zur Unterstützung der Gastronomie im Stadtbezirk Mainz-Neustadt wurde es verschiedenen gastronomischen Betrieben erfreulicherweise gestattet, ihre Außenflächen vorübergehend zu vergrößern bzw. erstmalig welche auszuweisen. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Wie vielen gastronomischen Betrieben im Stadtbezirk Mainz-Neustadt wurde seit Beginn der Pandemie erstmalig Außengastronomie gestattet?
- Wie vielen gastronomischen Betrieben in der Mainzer Neustadt wurde seit Beginn der Pandemie eine Ausweitung ihrer Flächen für Außengastronomie gestattet?
- Wie viele PKW-Stellplätze und Ladezonen sind aufgrund dieser Genehmigungen seit Beginn der Pandemie im Stadtbezirk Mainz-Neustadt vorübergehend entfallen?
- Welche Maßnahmen hat die Verwaltung seit Beginn der Pandemie ergriffen, um Ausgleich für die entfallenen Stellplätze zu schaffen? Wieviele Stellplätze wurden ersatzweise zur Verfügung gestellt?
- Wieviele Verwarnungsgelder wurden für Falschparker in der Mainzer Neustadt im Kalenderjahr 2019 verhängt? Wieviele waren es im ersten Pandemiejahr 2020?
- Beabsichtigt die Verwaltung, die im Rahmen der Pandemie zugunsten der Außengastronomie zur Verfügung gestellten Stellplätze nach der Pandemie weiterhin der Gastronomie bereitzustellen oder sollen diese Stellplätze dem Verkehr wieder zur Verfügung gestellt werden? Falls erstes zutreffen sollte: Was beabsichtigt die Verwaltung, um für Kompensation zu sorgen?

Mainz, 12.04.2021

gez. Karsten Lange